

～平成 29 年度卒業式迫る～ 卒業生の皆さんありがとうございました

平成 26 年に入会した私は、YEG の魅力を発信する信託委員会に所属し、YEG の活動を経験させて顶きました。入会しなければ逢えなかつたであろう他職種の方々と交流・親睦が持てた事が何よりの財産です。ここで培つたものは、今後も様々な場面で生かされる事と思います。最後になりますが只々、YEG に感謝致します。ありがとうございました。



平成 26 年 6 月入会
菅野 宏幸
(株)ハウジング
代表取締役

YEG 魅力発信委員会にはじまり総務広報委員会、最後は委員長として会員交流委員会に配属され丸 5 年の YEG 活動を経験させて頂きました。入会しなければ逢えなかつたであろう他職種の方々と交流・親睦が持てた事が何よりの財産です。ここで培つたものは、今後も様々な場面で生かされる事と思います。最後になりますが只々、YEG に感謝致します。ありがとうございました。



平成 25 年 2 月入会
飯田 唯勝
いいだ歯科クリニック
院長

平成 27 年 4 月に入会し、わずか 3 年で卒業となりました。あつという間の 3 年間でしたが、YEG 活動は私の人生の中でもとても有意義な 3 年間でした。北見 YEG に出会えたことに感謝すると共に、これからも地域の発展の為に頑張ろうと心新たにするところであります。皆様にはお世話になりっぱなしで恩返しも出来ないままの卒業ですが、感謝を申し上げ、お礼とさせて頂きます。本当にありがとうございました。



平成 27 年 4 月入会
高嶋 敦
北ツール(株)
営業課長

平成 20 年 4 月に入会をさせていただき、皆さんと共に支えあい、議論し、酒を酌み交わし、とても充実した四十代を過ごすことができました。特に研修委員会の委員長、副会長、監事を経験させていただき、多くの仲間との出会い、学び、経験したことは、私にとって大変貴重な財産となりました。今後の北見 YEG の更なる発展と、皆さんのご活躍を祈念いたします。ありがとうございました。



平成 20 年 4 月入会
高橋 義彦
(株)小柳中央堂
特販部部長

卒業を迎えるにあたり、北見商工会議所青年部に携わる皆様に感謝と御礼を申し上げます。業務上多忙な時期もあり、YEG 活動のすべてに参加できたわけではありません。ですが多くのメンバーに囲まれ、己を研鑽できたのではないかと今は感じております。ここで得た学びを、地域社会への貢献として今後お返しできればと思います。YEG メンバー皆様の更なる活躍を期待していただきます。ありがとうございました。



平成 26 年 6 月入会
吉野 孝志
(株)ホクエー
代表取締役

平成 26 年に入会をさせて頂き約 4 年という短い期間ではございましたが、皆様には大変お世話になりましたこと心より感謝申し上げます。多くのメンバーとの交流や様々な例会行事等での貴重な経験はこれから的人生にとってかけがえのないものになると思います。この素晴らしい会が益々発展されます事と同時に現役の皆様方の更なる成長をご祈願ります。ありがとうございました。



平成 26 年 3 月入会
高橋 宜嗣
(有)サンロード
代表取締役

平成 24 年 10 月に入会をさせて頂き、あつという間に 5 年半になりました。様々な事がありましたが、この度、卒業式を迎える事に対して感無量です。多くのメンバーとの交流や様々な例会行事等での貴重な経験はこれから的人生にとってかけがえのないものになると思います。この素晴らしい会が益々発展されます事と同時に現役の皆様方の更なる成長をご祈願します。ありがとうございました。



平成 24 年 10 月入会
松尾 和美
スナック凜
店主

平成 24 年 10 月に入会させて頂き、約 4 年という短い期間ではございましたが、皆様には大変お世話になりましたこと心より感謝申し上げます。多くのメンバーとの交流や様々な例会行事等での貴重な経験はこれから的人生にとってかけがえのないものになると思います。この素晴らしい会が益々発展されます事と同時に現役の皆様方の更なる成長をご祈願します。ありがとうございました。



平成 13 年 8 月入会
渡辺 裕之
北見観光開発(株)
取締役支配人

平成 13 年 8 月に入会し、17 年に渡り北見 YEG に在籍させて頂きました。設立 3 年目には北海道ブロック大会が開催され、試行錯誤を繰り返しながら大会が成功し、達成感と共に仲間の絆が強く結ばれたことが記憶に残っています。様々な異業種の経営者が集まる北見 YEG は自己」と、会社にとって素晴らしい経験を積む研鑽の場としても今後も発展していく組織として末永く活躍されることを、OB として期待しています。

11月例会 「ビア&カフエぼんち村」「北見YEGまつり」の検証



本例会は7月例会「ビア&カフエぼんち村」と9月例会「北見YEGまつり」の二つの事業をとおして、地域交流事業と地域振興事業の目的を再検証し、それを再確認する為開催いたしました。

第一部、第二部の二部構成で行い、第一部では今年度から年齢層を引き上げて行つた北見YEGまつりについて検証を行いました。事業概要の説明を行つてから、各体験ブースの担当者に各々感想をいただき、各ブースの参加者、担当メンバーが良い雰囲気で、職業体験、ディスカッショ�이nに参加できたことが好評だった等の感想をいただきました。

第二部では北見ぼんちまつりの協賛事業「ビア&カフエぼんち村」について検証し、事業概要、アンケートを発表しました。

副理事長、委員長、副委員長をお招きし、今年度から北見商工会議所青年部が北見ぼんちまつり

見ぼんちまつりに対し、携わった内容に関してディスカッショionを行いました。ご出席いただき皆様に感謝申し上げ例会報告とさせています。



本例会は、会員企業が成長・発展の為の研修事業を単独性ではなく、2年間一貫して人材育成に目的を絞り、本例会が最終章となる研修例会を行いました。

例会は、現在100名を超える北見YEGが今後、更に会員拡大していく事を想定し、場所をホテルベルクラシック北見にて行い、二部構成とさせて頂きました。

第一部では、過去3回の例会の振り返りを行い、人材育成に力を入れている企業2社へのインタビューを通して、リーダーとしての考え方や人材育成、従業員教育の大切さを学んで頂き、会員企業が自社企業に持ち帰つて頂ける様、また更なる発展に向けた一つの礎になる事を目的とし座学形式で学んで頂きました。

第二部では忘年会を締めながら過去に当委員会が行つてきました研修例会に關わるクイズや委員会対抗ゲームを出題し、北見YEGメンバーが「人を育てる大切さ」を楽しく理解し、全会員が交流を深めて頂ける内容に致しました。師走のお忙しい中、多数の皆様にご出席頂きました事

とさせていただき、皆様に感謝申し上げ例会報告とさせています。



例会開始後、ご来賓の方より新年のご挨拶を北見商工会議所永田会頭、(公社)北見青年会議所高橋理事長、美幌YEG坂本会長、網走YEG山崎会長、北見YEGOB会舛川会長より頂きました。続いて北見商工会議所辻副会頭から乾杯のご発声を頂き、祝宴がスタート致しました。

後半の余興では各テーブルより代表者を決め、青汁を中心とした身体に良さを決める大会を行いました。最後は、女性

YEGが「感謝の宴」と表した語らいと笑顔溢れるような設えを準備しました。

第二部は「感謝の宴」と表した語らいと笑顔溢れるような設えを準備しました。まず始めに委員会対抗のアトラクションを開催しました。担当例会が終わった後の空白の時間を各委員会が最後まで一丸となつて活動して頂きたいという想いから企画し、優勝したのは会員交流委員会でした。

お忙しい中、温根湯という遠方まで多数の皆様にご参加頂きました事



本例会は4月からの新体制がスムーズにスタートを切れるよう、当該年度から次年度へ向けて活動の報告やアドバイスを伝えると共に、これまで2年間過ごした委員会や卒業予定者との思い出と絆を深める例会内容としました。メンバーが次年度から更に飛躍することを願い、三役から感謝の意を込めて直会を兼ねて開催しました。

例会は二部構成とし、第一部では各委員会より2年間の振り返りを行つて頂き、例会構築の想いや委員会の開催に対する難しさやアドバイス等の報告をして頂きました。続いて金林会長より総括を行い2年間の活動に対する感謝の言葉を頂きました。

第二部は「感謝の宴」と表した語らいと笑顔溢れるような設えを準備しました。

まず始めに委員会対抗のアトラクションを開催しました。担当例会が終わった後の空白の時間を各委員会が最後まで一丸となつて活動して頂きたいという想いから企画し、優勝したのは会員交流委員会でした。

お忙しい中、温根湯という遠方まで多数の皆様にご参加頂きました事

12月例会

ひとを育てる大切さ

1月例会

北見商工会議所青年部新年会

2月例会

～更なる「飛躍」のために～Last Spurt

NEW FACE

新入会員紹介

3月までに1名の新たな会員が入会いたしました。今後大きな力となる新入会員の皆さんをご紹介します。



北見商工会議所青年部
ビジネス向上委員会所属
坂本 慶太
(株)ユニバース
代表取締役

新しい仲間を募集しています!

商工会議所青年部 <YEG>つて?

商工会議所青年部は、次代の地域経済を担う若手経営者・後継者の相互研鑽の場として、また、青年経済人として資質の向上と会員相互の交流を通じて、企業の発展と豊かな地域経済社会を築くことを目的としています。

活動の中心は、あくまでも地域経済をリードする若き企業経営者の勉強の場であり、綱領・指針に則り、企業の発展と同時に、地域経済の発展を図る商工会議所の一翼を担うという理念をもとに、各地の商工会議所に設置されています。

現在の会員数は、およそ28,000人(日本商工会議所青年部・日本YEG)加盟)を数えるまでに大きく成長してきました。青年部出身の会頭、副会頭も増え、常議員、議員を合わせると約5,500人になりました(現役会員を含む)。また、地域の商工業者や後継者として若さと情熱をもつた若き経営者として、産業分野のリーダーとして活躍しています。まさに「若き起業家集団」として、地域の次代を担う志の高い経営者の育成に貢献していると確信しています。日本YEGは、ますますその存在と責任の重さを感じながら、真に地域が繁栄していくためのリーダーづくりに努力していきます。

北見YEGとは会員相互の親睦を深め、企業経営者及び企業幹部としての研鑽を積み、北見商工会議所の事業活動への参画と協力を通じて、地域における商工業の振興と発展に寄与する団体です。

定例会や委員会などのほか、会員交流事業も活発で、対外的にも積極的に活動しています。

興味がある方はお気軽にお問い合わせ下さい。

多くの異業種が集まるこののような会には以前から興味がありました。今回ご縁があり入会させていただきました。多くのメンバーの方々と交流させていただき、自分自身のスキルアップが出来ればと考えています。

例会、委員会に多く出席し楽しみながら活動していければと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。



振り舞いや人柄は多くのメンバーバーに愛されています。「YEGメンバーとのお酒は格別」と笑顔でいました。



北信興産株式会社
業務次長
北見商工会議所青年部
総務広報委員会所属
大宮 剛さん

企業訪問

YEG会員